

学校だより

翔

空

No. 9 平成24年 5月 25日 (金)
郡山市立喜久田中学校長 大堀 昌弘

「翔空」の由来

校舎のシンボル壁画である「空へ」を受け、風光明媚なこの学舎から、希望に燃え、限りない空へ、力強く翔んでほしいという願いを込めて、翔空の碑ができた。

◇ 郡山市中体連に関連して

～陸上が先陣を切って実施されました～
今週は、郡山市中体連大会の中で陸上競技が先陣を切って行われました。会場は、開成山競技場が使用不可能なため、石町営鳥見山陸上競技場となりました。2女子4名と3年生男子6名の計10名の参加を目標として競技に参加しました。その結果、以下にあげる2名の生徒が入賞しました。影山さんは、7月上旬のいわき市で開催される県大会に参加する予定です。本当におめでとう！

共通砲丸投 影山 博樹 (3-1) 第3位 10m56cm
(優勝は、熱海中星さん11m26cm)
四種競技 (110mH・走高跳・砲丸投・400m) 佐久間耐綺 (3-2) 第5位 1398点
(優勝は、郡山五中 小林さん1949点)
さて、29日から総合大会の本番です。各部門から参加計画が配布になっているか各部分についてお知らせします。どうか保護者の皆様、お一人でも多く会場に足を運びご声援のほどよろしくお願い致します。

野球部 対安積二中 10:10開始
三穂田スポーツ広場
サッカー部 対安積二中 10:00開始
西部スポーツ広場
バレー部 対逢瀬中 9:50開始
郡山四中
バドミントン部 (西部第二体育館にて)
男子 対郡山二中 9:40開始
女子 対郡山一中 9:40開始
バスケット部 (郡山二中にて)
男子 対安積二中 13:35開始
女子 対安積中 11:15開始
剣道部 菅野 怜也さん 対大木 (大槻中)
奥山 尋斗さん 対佐藤 (安積中)
どの部も気合い十分です。28日月曜日の激励会が今から楽しみです。

◎ 6月・7月の学校行事について

【ちょうど1学期も半ばを過ぎました！】
4月6日にスタートした今年度も、早2ヶ月が経過とうとしております。1学期も半ばが過ぎ、1年生は本当に中学生らしくなってきました。2年生も中堅どころとして上級生を背負いつつ、かえり支え、最上級意識が出てきています。残り2ヶ月の今後の予定を紹介いたします。

【6月】
6/1 [金] 体力テスト
6/4 [月] 放射線被曝に配慮の上実施します。教育実習スタート～22日
6/6 [水] 社会科 (鈴木英史さん)
6/6 [水] 眼科検診
6/7 [木] 1年 郷土を学ぶ学習
2年 職場体験学習
3年 進路学習
6/8 [金] 英語検定試験 (28名受検)
6/12 [火] 1年 耳鼻科検診
6/13 [水] 中体連県中大会 (1日目)
6/14 [木] 同 (2日目)
6/16 [土] 親子奉仕作業 (草刈り、花植え等)
6/18 [月] 第1学期期末テスト1日目
6/19 [火] 同 2日目
6/29 [金] 授業参観・学年懇談会

【7月】
7/5 [木] 方部生徒会結成
7/9 [月] 全校集会 (表彰)
7/10 [火] ～11 [水] 集金日
7/13 [金] 校内球技大会
※ 久しぶりに復活。
7/20 [金] 1学期終業式
愛校作業
7/21 [土] 夏季休業～8月26日まで
さあ、あと2ヶ月で夏休みです。その前には中体連大会もありますし、1年生にとっでは初めての定期テスト (1学期期末テスト) もあります。とにかく何事にも精一杯取り組める中学生であってほしいと考えています。

味のある話から...

【英語のことわざ】*真理を突いている珠玉の言葉*

世の中すべてというわけではないのですが、結果がよければすべて良しとする傾向がないわけではありません。私などは、指導者としての立場から、「結果よりもむしろ途中経過を大切に！」とはよく言います。しかし、本当の気持ちとしては、やはり結果がついてくるのが良いと思います。

→ "All's well that ends well."

直訳：終わりよければすべてよし。

読み方：「オールズ ウェル ザット エンズ ウェル」

☆大切なお知らせ☆

過日ご依頼申し上げました緊急メール配信システム (オクレンジャー) 登録の要請について、改めて感謝申し上げます。学校だよりや担任からの一声により、さらに10名以上のご家庭が登録を済まされ、およそ70%の登録率となりました。



